



人権だより

【問合せ先】桂川町人権センター ☎65・1187

■市民講座「人権講演会」

7月3日(日)住民センターで市民講座「人権講演会」を開催しました。たくさんのご参加ありがとうございました。

今年は、西九州大学非常勤講師で公認心理師・臨床心理士の吉村春生さんを講師に迎えました。吉村さ



▲チラシを配布する井上町長

め 町内5カ所で実施し、買い物に訪れた方や信号待ちをしている車などに声をかけを行い、啓発用うちわや市民講座のチラシなどを配布しました。

すかったのではないのでしょうか。たくさんさんの感想をいただきましたので、その一部を紹介します。

- たくさんさんの資料、わかりやすく楽しいお話が聞けて良かった。
- 現実的な話で、どうしたらいいのかなど、分かりやすい講演だった。
- 子育て中なので、とても自分のためになった。また、仕事の時にも、とてもためになる話がたくさん聞けました。
- 安心感、甘え、考え直した時間となった。自分も周りの人も心満たされる社会にせねばと思う。

感想からは、子どものかかわり方について気づくことや、子どもが甘えることが出来る環境や、子どもに安心感を与えることが出来る社会をつくるのが大切だと感じたという声がありました。子どもに安心感を与えるためには、子どもを守る大人も安心できる



▲講師の吉村春生さん（写真左）と、会場の様子（写真右）



▲吉村さんに

■ 人権街頭啓発

7月の「福岡県同和問題啓発強調月間」に併せて、7月1日(金)に桂川町人権・同和問題協議会主催による街頭啓発を行いました。

桂川町役場付近の商業施設をはじめ、

んは、子どもが幸せに生きるための権利について、心理学の観点から自身の体験された話などをユーモアを交えながら語られました。子どもの人権問題、特に子どもとのかかわり方について身近に感じやすい内容であったため、楽しく聞いて分かりや

社会が必要であり、安心感を与えることが出来る社会をつくるためにも人権感覚を磨くことは大事です。さまざまな人権問題について正しく学び、気づくことが出来るよう、今後の人権・同和問題の教育や啓発へつなげる必要があると感じました。





謝辞を送る大庭教育長